



Die deutsch-columbianischen Beziehungen

Suárez Castillo, Luis Jesús Suarez

[Hamburg], [1928]

Einführung durch Herrn Professor Dr. Kühler, Direktor des
Ibero-amerikanischen Instituts zu Hamburg:

[urn:nbn:de:hbz:466:1-95444](https://nbn-resolving.de/urn:nbn:de:hbz:466:1-95444)

Einführung durch Herrn Professor Dr. Küchler,
Direktor des Ibero-amerikanischen Instituts zu Hamburg:

Meine sehr geehrten Damen und Herren!

Ich danke Ihnen herzlich, daß Sie heute Abend so zahlreich
unserer Einladung gefolgt sind.

Sehr geehrter Herr Generalkonsul, ich habe die Ehre, Sie
zu begrüßen und Ihnen im Namen des Ibero - amerikanischen
Instituts die herzlichsten Glückwünsche auszusprechen zu der
Feier Ihrer nunmehr siebenjährigen Tätigkeit als Generalkonsul
von Columbien in Hamburg. Die meisten Jubilare pflegen bei
einem solchen Anlaß sich in einen schönen Sessel zu setzen
und die Reden anzuhören, die ihnen von ihren verschiedenen
Freunden dargebracht werden. Sie, sehr geehrter Herr Generalkonsul,
ziehen es vor, selbst eine Rede zu halten und uns
über die Beziehungen zwischen Columbien und dem Deutschen
Reiche zu unterrichten und ich bitte Sie, diese Rede, die sicher
alle Anwesenden aufs höchste interessieren wird, nunmehr zu
halten.

03
M
70833
2515706
LOZE